
Pièces 2 Pièces

Superficie 31 m²

Référence n666

Prix 265 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice -  fleurs  :  dans  une belle  résidence des  années 1950,  joli  2  pièces  avec une

belle vue Dégagé au calme vendu CLé en main. Il  se compose d'une entré, beau

séjour  avec  cuisine  américaine  aménagé  et  équipé  avec  une  belle  vue  Dégagé,

chambre, placard, coin buanderie et salle d'eau avec wc. Appartement en très bon

état,  doubles  vitrages  et  calme.  Faibles  charges.  Idéal  pour  une  résidence

principale,  secondaire  ou  un  investissement  locatif.  À  proximité  de  tous  les

commerces  et  commodités,  à  deux  pas  de  la  station  de  tramway  et  à  quelques

minutes de la promenade des anglais et des plages. ...

Nice  -  flowers:  in  a  beautiful  residence  from the  1950s,  pretty  2  room apartment

with a beautiful, quiet, open view sold turnkey. It consists of an entrance, beautiful

living room with fitted and equipped open-plan kitchen with a beautiful open view,

bedroom, cupboard, laundry area and bathroom with wc. Apartment in very good

condition, double glazing and quiet. Low charges. Ideal for a primary or secondary

residence or a rental investment. Close to all shops and amenities, a stone's throw

from the tram station and a few minutes from the promenade des anglais and the

beaches. Contact our real ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence
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